
第１０回 議会報告会 要望等一覧 

 

項目 
対応

区分 
要望等 

 
Ａ 

道の駅の直売場が１１月５日で閉店となる。他の商品の

店頭販売を検討して欲しい。 

〇道の駅 Ａ 

ドライバーより、テイクアウトの商品をもう少し安く量

を多くして欲しい。ラーメン、カレーライスを期待して

いる。 

 Ａ 夜間の防犯体制の強化を。 

 Ａ 夜間のパトロール及び警備会社への依頼の検討を。 

 Ｂ 
道の駅への高齢者の足の確保を、当別からの便は考えて

いるか。 

 Ｂ 町道１７線と道の駅入り口の道路には歩道の整備を。 

 Ａ 国道３３７号の渋滞の緩和策への検討を。 

 Ａ 
道の駅の来場者を太美商店街、及び本町商店街へ還流す

る方策の検討を。 

 Ａ 
現状を維持する為に、早急に今後の具体策を検討して欲

しい。 

〇防災 Ａ 防災無線の設置の対応について。 

〇小中一貫 Ａ 小中一貫の校舎建設については、慎重に考えて欲しい。 

〇町政懇談会 A 
質問にすぐ回答がもらえる、町長出席の町政懇談会を年

に一度は、開催して欲しい。 

〇ｺﾝﾊﾟｸﾄｼﾃｨ A，C コンパクトシティへの取組を町及び議会へ陳情する。 

〇児童公園 Ａ 
児童公園の遊具の設置については、事前に町内会に相談

の上、整備して欲しい。 

〇行政推進委員 Ａ 行政推進委員の役割を明確にして欲しい。 

〇町内会長 Ａ 町内会長の意見を聞く場を設けて欲しい。 

〇地域担当職員 

制度 
Ｂ 地域担当制度の現在の在り方。 

〇町名住所整備 Ａ 
本町、西当別の境界の定義、町内会看板設置、及び整備

の在り方、町名、住所名整備について。 

〇人口問題 Ａ 人口２万人構想は、町民と一体になってやって欲しい。 

〇農業振興 Ａ 
国家食糧主権を確立する為、農業振興、後継者、花嫁対

策を進めてほしい。 

〇運転免許返納 Ｅ 
高齢者の運転免許返納の促進についての対応について、

返納者対策、援助について。 



 
A ,C 議会中継が非常に見ずらい、改善出来ないのか。 

〇議会 Ｃ 
議会中継 30 日間経過したら見られなくなる、改善出来な

いのか。 

 Ｃ 
議会中継を編集して、ＤＶＤとして図書館に保管出来な

いのか。 

 Ｄ 議会だよりを図書館に置いて欲しい。 

 Ｄ 
議会報告の説明の在り方を、議会だより等、活用し工夫

をしてほしい。 

 Ｃ 議会だより、議事録のホームページでの公開。 

 

対応種別  Ａ： 町・教育委員会に要望する件 

      Ｂ： 町・教育委員会に回答をもらう件 

      Ｃ： 議会に要望する件 

      Ｄ： 議会で取り組む件 

      Ｅ： 議員個人の活動で取り組む件    

 


